

EDITORIAL

Al publicarse el primer número de nuestra deseada y soñada Revista, es justo que dediquemos unas líneas de reflexión y agradecimiento a nuestros predecesores: Presidentes, Juntas Directivas y miembros, que en el ya largo devenir de la vida de nuestra querida Sociedad, dedicaron su esfuerzo, su investigación científica y su inigualable docencia, para despertar, estimular y dirigir la inquietud por la Psiquiatría Infanto-Juvenil.

Recuerdo que dije el día de mi primera elección como vuestro Presidente, que ellos, parafraseando a Machado, "En su caminar habían abierto caminos", y a nosotros nos cabía el alto honor de seguir la ruta iniciada, sin desviar la brújula de nuestro destino, y fruto de ello, uno de los muchos objetivos propuestos, es la aparición de la misma.

Gracias queridos y siempre recordados amigos: Dr. Córdoba (†), Moragas (†), Vasquez-Velazco, Folch Camarasa, Serrate, Mendiguchia, e igualmente gracias, a todas las Juntas Directivas y Miembros, éste fue uno de vuestros deseos y propósitos y lo habéis conseguido.

Además, creo, que nace en el momento justo, en plena madurez de nuestra Ciencia, ni antes ni después, cuando la fruta está en sazón, cuando la Psiquiatría Infanto-Juvenil española, es una de las ciencias básicas de nuestra Medicina, cuando universalmente es reconocida en su dimensión y en su valía. Cuando en nuestra patria se celebró el Congreso Europeo, por elección unánime de los expertos de todos los países, y ostentó la Presidencia de la U.E.P. uno de nuestros Presidentes el Profesor Agustín Serrate Torrente, cuando el Dr. Mendiguchia ostenta la Vice-presidencia Europea. Cuando se convocan los Simposium Internacionales, con participación masiva de las Cátedras Mundiales de Psiquiatría Infantil, sobre temas de palpitante interés de nuestra ciencia. Cuando uno de nuestros miembros, el Prof. Rodríguez-Sacristán, es Catedrático de esta asignatura, nominada como tal, en la Facultad de Medicina.

Cuando la Ciencia y la Sociedad española y universal toman clara conciencia del interés trascendente de nuestro saber, garantía de prevención primaria de nuestra infancia y juventud, para conservar el tesoro inestimable de la Salud Mental, que garantiza a su vez el equilibrio personal y social. En este momento, justo en este momento, aparece nuestra Revista.

Igualmente tengo el grato deber de invitaros a todos a participar de modo activo en el permanente enriquecimiento de esta ciencia, aportando el fruto de vuestros trabajos, de vuestras inquietudes y de vuestra experiencia, estas páginas están abiertas para todo el complejo equipo que el bien hacer de la Psiquiatría Infanto-Juvenil requiere en el momento actual, y como desde hace más de treinta años, en todos nuestros Congresos y Reuniones Científicas, queda bien patente, es cada día mayor y multidisciplinarias las Ciencias implicadas, no queda plenamente satisfactoria una Ponencia, una Comunicación, o una Mesa Redonda, sino no es resultado de la labor de un equipo.

Esperamos pues, vuestras aportaciones, que sopesadas con todo rigor científico, irán apareciendo publicadas. Igualmente los trabajos que se presenten en nuestras actividades, para que todos y cada uno de nuestros miembros, incluso los que por causas imprevistas no puedan participar en ellas, conozcan y estudien las investigaciones del momento.

Por todo ello, pienso, espero y deseo que la frecuencia de publicación sea cada día mayor, más extensa, más profunda y siempre en vanguardia de la metodología y de la Ciencia.

Y para terminar debo hacer pública costancia de la eficacia, interés y entrega de todos los componentes del Comité de Redacción, que bajo la dirección de su primer Director el Dr. José Tomás Villaltella, vienen trabajando con plenitud y ánimo, varios años, para lograr lo que hoy es una realidad, pletórica de ilusiones.

Dr. Miguel de Linares Pezzi.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Miguel de Linares Pezzi', with a long horizontal flourish extending to the right.